



# はい!よろしく!!

愛媛県今治市倫理法人会(事務局)〒793-0003 愛媛県西条市西ひうち6-12 TEL 0897-56-1930 FAX 0897-56-1986

平成23年度今治市倫理法人会 役員の皆様をご紹介します。

今治市倫理法人会 会長  
**重松 宗孝**

今治市倫理法人会の会長をさせていただき、2年目がスタートしました。今年度は、昨年にも増して、モーニングセミナーの参加社数を増やしたいと思っています。現在は、全会員の2割の会社の皆様がモーニングセミナーに参加されています。この割合を3割4割と高めていきたいです。せっかく会費を払つ

ていただいているのですから、ぜひ一社でも多くモーニングセミナーに一歩に参加することの喜びを体感してもらいたいのです。そして、そのモーニングセミナーの参加が、会員会社の繁栄につながることが最終目標です。私たち役員一同も、今年1年、自分の会社が繁栄し、社員の皆様の幸運につながるよう、社業に倫理法人会活動に注力して参ります。よろしくお願ひします。

副会長  
**越智 紀方**

重松会長のもと2年目、ホップ・ステップ・ジャンプでいえばステップ!モーニングセミナーを活性化し普及拡大にも力を入れたい。また各委員が協力し合うことで、活気溢れる今治になれるよう、会長を支え頑張りたいと思う。皆様のご参加をお待ちしています。いらっしゃい!

モーニングセミナー副委員長  
**檜垣 有政**

誓いの言葉に始まり、朝の挨拶、司会とさせていただきました。タイトルのように「はい! よろこんで!」をモットーに皆さんのように頑張りたいと思います。「無事これ名馬なり」と言われますが、休まず出席したいと思いましてこれからもよろしくお願ひします。

モーニングセミナー副委員長  
**渡部 誠二**

今年9月に幹事に任命され身の引き締まる思いです。私自身は今まで人前で話をしたりすることが大変苦手でしたが、入会して1年が経ち今では何事に対しても「はい! よろこんで!」と言えるようになったことが一番の成長だと思います。これからも頑張っていきます。



**研修委員長  
久保 智秀**  
今年度、研修委員長を拝命しております久保です。今治市倫理法人会では、年に5回程度、幹部研修並びに会員研修(ナイトセミナー)を開催しています。いずれのセミナーにも会員企業の方であれば参加可能です。MSは都合がつけにくいあなた…夜のセミナーへご参加ください。

副会長  
**冠 康秀**

名ばかりの副会長を仰せつかつてあります冠です。日頃は会長を始め、役員・会員の皆様に大変迷惑をおかけいたしておりますことをお詫び申し上げます。今年度は少しずつではありますがMSを頑張ってまいりたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

専任幹事  
**光藤 貴志**

前年に引き続き専任幹事の光藤です。今治市倫理法人会に入会して3年目になりました。遅ればせながら当会の全体像がやっと見えてきたような気がします。前専任幹事の紀さんの後任ということです。役不足ではありませんが自分らしさを出していくたいと思っています。よろしく。

副専任幹事  
**安永 隆**

昨年、副専任幹事という役職を受けさせていただき、早1年。今年度もいつの間にか副専任幹事になっていました。まだ勉強不足ではあります。皆様との出会いに感謝し、務めさせていただきます。1年間よろしくお願ひいたします。

研修副委員長  
**田中 誠**

昨年度に引き続き研修副委員長を拝命いたしました田中です。学ぶことは楽しいことであり喜びでもあります。また多くの倫友が学ぶことでより謙虚にならっているように感じます。これからも素晴らしい学びの場で、皆様と一緒に成長したいと思っております。

研修副委員長  
**長谷川 伸一**

今年度、研修副委員長を拝命いたしました。「人の役に立つ」をモットーにして皆様から、会社が明るく活性化したよと、お声を掛けていただけるようまた、倫理法人会に入会して良かったというお声が広がります。よろしくお願いいたします。

朝礼委員長  
**田中 敏也**

昨年度に引き続き朝礼委員長に選任されました田中です。「会社の元気は朝の活力朝礼から」をモットーに弊社も毎朝、「職場の教養」を使った活力朝礼を行っております。ご希望の企業様には活力朝礼の指導にまいりますのでお気軽にお声がけください。よろしくお願ひします。

事務長  
**原 竜也**

事務長になり早1年。任期何年かも知らず引き受けているが、会長はじめ周囲の皆様に公私共々本当に支えていただいている。当会の良さは、何はともあれ出席メンバーだなど改めて気付きつつ、2年目のスタートです。

監査  
**越智 清治**

日本人が自信を失いかけています。何もしない若者、信じがたい犯罪、隣国に軽くあしらわれる政府。この国を再び希望ある国にするには、教育しかないと。そうだ、倫理だ! 心が高揚し、飛び起きたら7時を過ぎていた。モーニングセミナーに参加するのが私の最大の目標です。

監査  
**桑森 章**

昨年度に引き続き監査を拝命いたしました。昨年度は、モーニングセミナーの講師もさせていただき、また皆様からも元気をいただき充実した1年でした。本年度も、監査としてその役目を十分果たしていきたいと考えておりますので、よろしくお願ひいたします。

広報副委員長  
**西原 孝太郎**

今年度、広報委員会の副委員長に選任されました、西原孝太郎と申します。新任ということで皆様に日々迷惑をお掛けするかもしれません、鴨川委員長のもとで広報活動を行い、広く会員の皆様にお伝えできればと思いますので、1年間よろしくお願ひ申し上げます。

広報副委員長  
**美藤 寛典**

今年度は県の広報委員長も拝命し、広報活動にあちこち飛び回ることになります。県や他単会との交流や連携を図るなど、多方面に広報活動を広げ、倫理の素晴らしさをPRし、多くの仲間を募りたいと思っております。ご協力よろしくお願ひします。

広報副委員長  
**菅 玲子**

菅玲子と申します。会員の皆様はじめ、まだ会員となっていない方々にもモーニングセミナーへの出席が大変少なくて皆様にいろいろ迷惑をお掛けしておりますが、広報委員長であるという自覚をより高めて、広報活動に精進していきたいと思います。どうかよろしくお願ひします。

普及拡大委員長  
**長井 文英**

数ヶ月前に入会したばかりで右も左も分からぬまま、普及拡大委員長という大役を仰せつかりました。できれば期待を裏切ることのないよう責務を全うしたいと考えています。夜の似合う男から朝日に輝く爽やかな自分に変われば幸いです。よろしくお願ひします。

普及拡大副委員長  
**二宮 克郎**

普及拡大副委員長に再任されました。倫理法人会はセミナーに参加してみて初めてその良さが実感できます。MS(モーニングセミナー)、NS(ナイトセミナー)に参加者が増えるよう普及拡大に努めますので、ご支援のほどよろしくお願ひします。

普及拡大副委員長  
**八塚 誠一**

普及拡大副委員長として、充分な役目を果たせず申し訳ありません。反省しております。そのかわりモーニングセミナーには会社・個人で進んで参加して、個人的には5年間勤めという事で表彰していただき、感謝しております。もう少し頑張ってみようと思っています。

女性委員長  
**黒田 周子**

女性委員長を務めさせていただいております、黒田です。企業にとって厳しい世界情勢が続いているが、こんな時こそ頑張らねばと思っております。皆様の前向きな姿勢を勉強させていただきたいと思います。今年度は女性会員の活動も活発にしていきたいと思っています。

女性副委員長  
**田中 弥生**

昨年度に引き続き女性副委員長を務めさせていたたく田中です。全国的に女性会員の出席が多い単会は、男性会員の出席も多く元気な単会と聞いております。今年度はぜひ今治市倫理法人会をより元気にしたいと思っています。

女性副委員長  
**岡田 弥栄**

モーニングセミナーにできる限り出席するようになって、いきなり女性副委員長を仰せつかりました。私でも何かのお役に立つことができれば幸せだと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

普及拡大副委員長  
**溝口 良明**

明日いい事があると思うと今幸せになれる。真っ暗闇でも遠くの明かりを見つけただけでも人は幸せになれる。明日でもあさってでも半年後でもいいから幸せがおきると信じていれば今すぐ幸せな気持ちになれる。いつも穏やかに謙虚な気持ちで頑張ります。

普及拡大副委員長  
**近藤 郁二**

普及拡大副委員長を仰せつかりました近藤郁二です。何分本年度から入会したばかりですが一生懸命活動してまいりますので、よろしくお願ひします。個人の趣味でワイン・酒類はプロ並みに…と自負しております。こんな私ですがよろしくお願ひします。

モーニングセミナー委員長  
**鴨頭 寛**

モーニングセミナー委員長を今年度も拝命しました。今年度は普及拡大としてモーニングセミナーが中心となっております。基本を第一に多くの人に参加していただけるようなモーニングセミナーにしたいと思います。皆様のご協力をお願いします。

青年委員長  
**田中 克尚**

「青年」という名の会の役割から身を引いている昨今。今さら青年委員長といふのも少々恥ずかしい思いますが、自分自身の成長を通して少しでも皆様のお役に立てるよう頑張りたいと思います。どうかよろしくお願ひいたします。

青年副委員長  
**森本 真博**

今年度、青年副委員長をさせていただきます森本です。まだ未熟ではありますが、「お役」を喜んでいただき、楽しんで努めさせていただきます。倫理の世界はとても奥が深く、また広大にも感じています。「実践」を第一とし、ひとつひとつ身につけていきたいと思います。

青年副委員長  
**山本 尊**

「今治に元気を」そんな事を想う今日でございます。私が知る限りですが、約15年前でしょうか? 今治には活気があったと思います。現在その活気が失われつつあるを感じています。微力ではございますが少しでも貢献・協力ができるという気持ちです。元気一発!